

La Chiva Noticias

#Cartago

ACAMPAN PARA PROTEGER EL BOSQUE

Ambientalistas en Cartago consideran que el ecosistema ubicado en el sector de Monte Verde y Guayacanes no puede ser vulnerado.

Se habla directamente de 190 especies arbóreas, sumadas a las variadas especies de fauna y flora, que van a ser asesinadas.

Por eso dos personas con igual número de carpas comenzaron con la iniciativa de proteger todo este corredor biológico. Han pasado 15 días y se han ido sumando más defensores de la naturaleza. Ahora hay más de 8 campamentos montados en la zona norte de la ciudad, en el área donde se hará por parte del consorcio Obras Cartago, la tala de 190 árboles, entre samanes y otra cantidad de unidades vegetales con años y años de existencia.

Socialización

El pasado martes se realizó por parte de la CVC y la firma contratista, una nueva socialización con los ambientalistas y la comunidad.

Pero más allá de una socialización sobre algo que la población considera ya conocer, en relación con la importancia de las obras y el positivo impacto que generará, lo que hicieron los residentes de los barrios Monte Verde, Guayacanes, Villa Juliana, Villa Elena y vecinos, fue intervenir para pedirle a la Corporación Autónoma Regional del Valle, que se busquen alternativas distintas para ingresar la maquinaria al río que evite la tala indiscriminada.

“No entendemos por qué se empeñan en talar y acabar con todo un ecosistema, cuando hay tantas otras maneras que pueden ser consideradas por los expertos con los que cuentan estas empresas”, argumentó William Ossa, uno de los ambientalistas que lucha por la conservación del área.

Ya talaron gran parte

En la zona mayormente afectada, que es justo a la altura de Guayacanes, en donde se concentra el más grande problema de erosión, ya se hizo una tala de varios árboles y guaduas para comenzar con la obra y allí ha comenzado la controversia por los ciudadanos.

“Si ya se taló tanto árbol sobre esta zona, ¿porque entonces no comienzan a ingresar la maquinaria por allí?” se pregunta Ossa.

Respuestas

Ante tanta inquietud de la comunidad respecto a la ejecución de la obra la firma contratista dio respuesta a punto por punto, con las especificaciones técnicas del proyecto y porque la necesidad de hacerlo, ante la peligrosidad que genera para estas comunidades en unos años la erosión.

El Representante del consorcio Obras Cartago, aclaró que han hecho todo lo pertinente para afectar el menor número de unidades forestales posible y que se redujo de poco más de 300 a 190.

Los ambientalistas no quedaron muy convencidos con las respuestas concedidas en cuanto al aspecto específico de la deforestación, por ello manifestaron que no van a dar el brazo a torcer hasta tanto la contraloría, la procuraduría y la personería tomen también cartas en el asunto, en torno a las peticiones elevadas a estas entidades.